
質問１　学年を教えてください。

高校１年生 11

高校２年生 14

高校３年生 1

質問２　参加された学部・学科を教えてください。

建築学科 5

市民工学科 3

電気電子工学科 5

機械工学科 5

応用化学科 4

情報知能工学科 4

質問３　工学部　女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。（複数回答可）

先輩の話を聞くため 13

研究内容について知るため 8

入試関連の情報を得るため 7

進路選択について迷っているから 17

先生や家族に勧められて 9

その他 0

理系志望の女子向けオープンキャンパス2022　工学部参加者アンケート



質問４　工学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1：十分参考になった 19

2：参考になった 7

3：あまり参考にならなかった 0

4：わからない 0

5：その他 0

質問４-1 そのように答えた理由を教えてください。

・どの話も参考になりましたが、他の学科も気になっているのでもう少し詳しい説明があれば良かったなと思い
ます。

・VRについて興味を持っていて、神戸大学でVRの研究をすることができることが分かったから。

・インターネットでは分からない情報がたくさん聞けた。

・それぞれの学科で学ぶことが具体的にわかったから。また、学生さんの話も聞くことができ、大学についてたく
さんのことを知れたから。

・それぞれの学科の特色だけでなく、研究内容を詳しく聞くことができたから。また、サークルについても知ること
ができたから。

・ホームページや大学のパンフレットだけでは分からない、女子学生の生の声を聞くことができ、具体的な学生
生活を知ることができたからです。

・学部の話だけでなく学校のこと(サークルなど)もしれてどういうところなのか少しイメージしやすくなったからで
す。

・研究内容を詳しく知ることができたから。

・実際に先輩方のお話を聞くことができて、大学生活のイメージが湧いたからです。

・実際の生徒さんの声が聞ける貴重な機会だったから。

・実際の先輩方の話を聞けて、ホームページ上ではわからないことを知れたから。

・実際的な大学生活について聞くことができたから。

・少人数で丁寧に対応してくださったから。



質問５　オープンキャンパスに参加しての感想・意見があれば自由にお書きください。

・交流や学部説明を通して色々なことがわかり、建築学部行きたいなって思いました！勉強がんばります！楽し
かったです。ありがとうございました。

・大学生の方から、実際に話を聞き、さらに工学部に興味が湧きました。ありがとうございました。

・VRについて聴けて良かったです。参考になりました。ありがとうございました。

・後ろに表示されていたイノシシが終始気になりました。可愛かったです。一言説明が欲しかったです。

・緊張せずに質問がしやすい環境だったのでとてもリラックスできました。

・教員ではなく、学生からの話であったからこそ、聞ける事があったので非常に良いオープンキャンパスであっ
たと思います。

・先輩方が丁寧に質問に答えてくださりとても分かりやすかったから。

・神戸大学ならではの魅力や、今勉強しておいておいたら良いことなどを、詳しく分かりやすく説明してもらった
からです。

・先輩の話を聞き、工学部が何をするところなのか、将来どのようなところに就職できるか知ることができたから
です。

・先輩方が自己紹介で学校生活や勉強について教えてくださり、色々なことを知れました。また、質問したかった
こともできたのでさんこうになりました。

・先輩方明るく質問がとてもしやすかったです。教授ではなく、先輩だから答えれることを教えてくださりとても良
い機会でした。

・大まかな研究内容や大学生活について質問を答えてもらったりして、詳しく知ることができました。

・大学での様子とかも聞くことができたから。

・大学に関する質問を気軽に答えてくださって、進路選択の考えがまとまってきたから。

・大学生活のリアルな話が聞けて良かった。

・入試のことや工学部の具体的な研究内容などについて今まで曖昧な知識しかありませんでしたが、工学部に
実際に所属している先輩方のお話を聞くことができ、より深い知識を得ることができたました。

・理学部と工学部で迷っていましたが、工学部の方は幅広い知識が学べたりすることから、工学部への進学を
考えようと思いました　女子の少なさで友達ができるか不安に思ってましたが、大学生たちのキャンパスライフ
の話を聞いていると、工学部って楽しそうだなと思いました。

・理学部と工学部の違いについてや、選び方の参考など、とても役立つ情報を教えて貰った。また、大学での授
業や就職のことなども教えて貰ったから。

・理系に行くか迷っていたが研究が面白そうだったり、理系は就職に有利なことが多いなど様々なことが聞けた
から。



・学部の紹介をただ聞くだけでなく、交流会で色々なお話を聞けたので良かったです。

・私は他の大学さんのオンライン説明会にも参加しました。他の大学では工学部建築学科の全体説明と5つの
ブレイクアウトルームに分かれてそれぞれ3人ほどの教授の方々に質問をする形で先生方からみての生徒やよ
り詳しい研究内容などを教えてもらいましたが、気が張ってしまいます。このような、女子限定かつ少人数制で
女子の先輩の皆さんとの交流はとても話しやすく質問もしやすかったです！授業の話以外に神戸大学のシステ
ムやサークルなどなど話も聞けて、　大学生になりたい！と思いました。目標も具体的に決めることもできました
このような機会はあなかなかない為、もう少しお話をしたかったです。ありがとうございました。

・始めてオンラインのオープンキャンパスをしてとても緊張していましたが、先輩方がリードしてくださったおかげ
で楽しくオンラインのオープンキャンパスをすることができました。ありがとうございました。

・とても分かりやすく参考になりました。ありがとうございました。

・進路に迷っている人が多いので、大学や学部などの選び方なども、教えて貰えると、とても参考になるのでは
ないかと思う。

・話を聞いて大学生活のイメージがわかりました。ありがとうございました。

・質問に対して非常に丁寧な説明をしてくださり、神戸大学の魅力をとても感じました。本当にありがとうござい
ました。

・オンラインでも学生さんの話をきくことができ良かったです。ありがとうございました。

・学科や勉強の話だけでなく、サークルやバイトの話なども聞けてとても面白かったです。

・すごく先輩方が優しくて、些細な質問もしっかり返答してくださったので、とても満足でした！神大にとても興味
を持ちました。

・オンラインでのオープンキャンパスだったので、母親と一緒にお話をきいたりチャットで質問したりが可能だっ
たのでできることの幅が増えていたと思います。今回のオープンキャンパスで神戸大学により興味が深まったの
で実際に大学を見に行こうと思います。
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